

DAFTAR ISTILAH

ADSL	:	Asynchronous Digital Subscriber Line
APJII	:	Asosiasi Penyelenggara Jasa Internet Indonesia
Asimetrik	:	Kecepatan downstream dan upstream tidak sama besar dan pasti downstream > upstream
BRAS	:	(Broadband Remote Access Server). Sering disebut dengan Service Selection Gateway (SSG)
Downstream	:	Arah pengiriman data digital dari sisi modem sentral ke modem pelanggan
DSLAM	:	(Digital Subscriber Line Access Multiplexer). Konfigurasi perangkat xDSL yang secara fisik modem sentralnya berupa card module yang berisi banyak modem sentral. DSLAM sebagai modem sentral dapat berisi berbagai jenis teknologi x-DSL seperti ADSL
IRR	:	Internal Rate Of Return (Metode yang digunakan untuk mengukur tingkat investasi)
ISP	:	Internet Service Provider, yaitu penyedia jasa layanan internet
KBPS	:	Kilo Byte Per Second
MBPS	:	Mega Byte Per Second
NMS	:	(Network Management System). Digunakan untuk memonitor performansi jaringan, gangguan, provisioning dan keamanan
NPV	:	Net Present Value (Metode untuk memperhitungkan faktor opportunity cost suatu investasi)
Pasar Potensial	:	Sekumpulan konsumen yang menyatakan tingkat minat yang memadai terhadap suatu tawaran pasar
Pasar Tersedia	:	Sekumpulan konsumen yang mempunyai minat, pendapatan/daya beli dan akses terhadap pasar tertentu
Pasar Sasaran	:	Bagian dari pasar tersedia yang akan dimasuki oleh perusahaan berdasarkan pada kesiapan dan kebijakan perusahaan
PBP	:	Payback Period (Periode yang menunjukkan berapa lama modal yang memadai terhadap penawaran pasar)
Positioning	:	Tindakan yang dilakukan marketer untuk membuat citra produk dan hal-hal yang ingin ditawarkan kepada pasarnya berhasil memperoleh posisi yang dan mengandung arti dalam benak sasaran konsumennya.
PSTN	:	Public Switching Telephony Network
Simetrik	:	Kecepatan downstream dan upstream sama besar.
Segmentasi	:	Proses mengkotak-kotakan pasar (yang heterogen) ke dalam kelompok-kelompok "potential customer" yang memiliki kesamaan kebutuhan dan/atau kesamaan karakter yang memiliki respons yang sama dalam membelanjakan uangnya
Speedy	:	Nama suatu produk TELKOM untuk layanan broadband akses yang mencakup internet kecepatan tinggi, data, video dan suara
Stand alone	:	Konfigurasi perangkat xDSL yang secara fisik hubungan antara modem sentral dengan modem pelanggan berupa perangkat modem. Perangkat modem sentral hanya terdiri dari modem itu sendiri dan terhubung ke satu pasangan modem pelanggan
Targeting	:	Penentuan segmen pasar yang akan dibidik/dilayani
Upstream	:	Arah pengiriman data digital dari sisi modem pelanggan ke modem sentral